
Ouvrir les yeux de la foi pour demeurer dans
l’espérance!

Lectures de la messe

Première lecture

« Cieux, distillez d’en haut votre rosée » (Is 45, 6b-8.18.21b-25)

Lecture du livre du prophète Isaïe

« Je suis le Seigneur, il n’en est pas d’autre :
    je façonne la lumière et je crée les ténèbres,
je fais la paix et je crée le malheur.
C’est moi, le Seigneur, qui fais tout cela.
    Cieux, distillez d’en haut votre rosée,
que, des nuages, pleuve la justice,
que la terre s’ouvre, produise le salut,
et qu’alors germe aussi la justice.
Moi, le Seigneur, je crée tout cela. »

    Ainsi parle le Seigneur, le Créateur des cieux,
lui, le Dieu qui fit la terre et la façonna,
lui qui l’affermit,
qui l’a créée, non pas comme un lieu vide,
mais qui l’a façonnée pour être habitée :
« Je suis le Seigneur :
il n’en est pas d’autre !
    N’est-ce pas moi, le Seigneur ?
Hors moi, pas de Dieu ;
de Dieu juste et sauveur,
pas d’autre que moi !
    Tournez-vous vers moi : vous serez sauvés,
tous les lointains de la terre !
Oui, je suis Dieu : il n’en est pas d’autre !
            Je le jure par moi-même !
De ma bouche sort la justice,
la parole irrévocable.
Devant moi, tout genou fléchira,
toute langue en fera le serment :
    Par le Seigneur seulement – dira-t-elle de moi –
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la justice et la force ! »

Jusqu’à lui viendront, couverts de honte,
tous ceux qui s’enflammaient contre lui.
    Elle obtiendra, par le Seigneur, justice et louange,
toute la descendance d’Israël.

            – Parole du Seigneur.

Psaume

(Ps 84 (85), 9ab.10, 11-12, 13-14)

R/ Ciel, répands ta rosée !
Nuées, faites pleuvoir le juste ! (cf. Is 45, 8 (Vg))

J’écoute : que dira le Seigneur Dieu ?
Ce qu’il dit, c’est la paix pour son peuple et ses fidèles.
Son salut est proche de ceux qui le craignent,
et la gloire habitera notre terre.

Amour et vérité se rencontrent,
justice et paix s’embrassent ;
la vérité germera de la terre
et du ciel se penchera la justice.

Le Seigneur donnera ses bienfaits,
et notre terre donnera son fruit.
La justice marchera devant lui,
et ses pas traceront le chemin.

Évangile

« Allez annoncer à Jean ce que vous avez vu et entendu » (Lc 7, 18b-23)

Alléluia, Alléluia.
Élève la voix, toi qui portes la Bonne Nouvelle !
Voici le Seigneur Dieu : il vient avec puissance.
Alléluia. (cf. Is 40, 9-10)

Évangile de Jésus Christ selon saint Luc

En ce temps-là,
    Jean le Baptiste appela deux de ses disciples
    et les envoya demander au Seigneur :
« Es-tu celui qui doit venir,
ou devons-nous en attendre un autre ? »
    Arrivés près de Jésus, ils lui dirent :
« Jean le Baptiste nous a envoyés te demander :
Es-tu celui qui doit venir,
ou devons-nous en attendre un autre ? »

    À cette heure-là,



Jésus guérit beaucoup de gens de leurs maladies,
de leurs infirmités et des esprits mauvais dont ils étaient affligés,
et à beaucoup d’aveugles, il accorda de voir.
    Puis il répondit aux envoyés :
« Allez annoncer à Jean ce que vous avez vu et entendu :
les aveugles retrouvent la vue,
les boiteux marchent,
les lépreux sont purifiés,
les sourds entendent,
les morts ressuscitent,
les pauvres reçoivent la Bonne Nouvelle.
    Heureux celui qui ne trébuchera pas à cause de moi ! »

            – Acclamons la Parole de Dieu.

Méditation

Frères et sœurs dans le Seigneur Jésus-Christ, rendons grâce à Dieu notre Père qui dans son grand
amour nous a donné de voir un nouveau jour et de contempler ses merveilles en méditant sa parole.
Nous servons le Dieu unique, juste et bon qui ne revient pas sur sa parole mais qui tient à toutes ses
promesses et ne promet que de grandes choses à son peuple car en lui il n’y a rien de mauvais, il n’y
a que paix, justice, joie, vérité, … C’est cette image que nous donne le prophète dans la première
lecture.

Et ce que Dieu nous promet, c’est ce que chacun de nous souhaite chaque jour pour son pays mais
nous sommes très souvent un peu déçus de ne pas voir se réaliser tout cela. Dans l’Évangile, Saint
Jean Baptiste se trouve à peu près dans la même situation. Il ne voit pas arriver ce qu’il espérait et
se demande s’il ne s’est pas trompé. Nous aussi face aux situations difficiles, aux catastrophes dans
notre société, il nous arrive de douter. Aujourd’hui le Seigneur nous en parle.

La priorité pour Dieu par rapport à notre salut ce n’est pas d’abord les apparences d’un monde
beau, d’une bonne position sociale, mais c’est avant tout de nous délivrer du mal qui nous ronge de
l’intérieur : le doute, l’ignorance, le péché, la mort éternelle, car si chaque personne est
transformée, le monde le sera aussi grâce à nos bonnes actions. Dieu le sait mieux que nous, cela ne
servirait à rien de nous donner par exemple un bon gouvernement si les citoyens restes des
corrompus, de nous donner une belle maison ou une grande famille si nous ne savons pas être
responsables de nous-mêmes, de nous donner un monde de paix si chacun de nous ne s’efforce pas à
être en paix avec lui-même et avec son entourage.  

Ce qui compte vraiment, c’est la capacité pour chaque individu à être libre de choisir entre le bien et
le mal, sans aucune influence, c’est d’avoir accès à la Parole de Dieu pour s’y instruire,  c’est que
nous puissions recourir à cette Parole en moment de doute pour y trouver des réponses. Quant au
corps, il peut traverser des périodes de réconfort ou d’épreuves, l’un comme l’autre sont inhérentes
à la vie du vrai prophète et du vrai disciple du Christ, qui aussi longtemps qu’il vit, ne cesse pas de
défendre la vérité pour préparer la voix au Seigneur, qui se range définitivement pour Dieu et
comme nous l’avons médité hier dit « oui Seigneur » et se met immédiatement à la tâche.

En méditant ces textes aujourd’hui, je me pose la question de savoir de quoi est-ce que mon âme a
besoin pour garder l’espérance. Quel est mon attitude face à la misère du monde ? Est-ce que je
redouble d’effort pour accomplir le devoir qui m’incombe ou est-ce que je laisse tomber en disant



que cela ne sert à rien de se battre ? Et quand je traverse une période de doute, est-ce que je sais
recourir à la parole de Dieu, à la prière et aux sacrements pour raffermir mon espérance ou alors je
me laisse aller à toutes les théories émises dans la société. J’évalue tout cela et je prie.

Prions

Seigneur donne-moi les yeux de la foi pour voir au milieu dans le monde les merveilles de ton amour;
donne-moi un cœur qui ne se tourne que vers toi pour chercher le réconfort et le repos afin que je ne
perde jamais l’espérance et que toujours je travaille pour l’avènement de ce règne de paix et de
justice que ton prophète a annoncé.

Intercession

Prions pour ceux qui perdent patience et qui se laissent entraîner par des promesses fallacieuses des
faux prophètes; prions pour ceux dont la foi chancelle et pour ceux qui ont perdu l’espoir en un
monde meilleur. Que le Seigneur les fortifie, ouvrent leurs yeux et leur intelligence et les aide à
rester fermes sur le droit chemin jusqu’à la fin.   

Maman Marie intercède pour tes enfants.

Exercice spirituel

Rester optimiste et donner du réconfort soit par mes paroles ou par mes actes à ceux qui autour de
moi semblent désespérés.

Bebissi Stéphanie

Christus Vivit


